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Protokoll der 75. STV am 2. Mai 2018 
 
Protokollant: Andreas Patermann 
Beginn: 19.10 Uhr 
Ende: 20.56 Uhr 
Anwesend: bis zu 7 Personen gemäß Anwesenheitsliste 
 
TOP: 
 
Tagesordnung wie eingeladen. 
 
TOP: Berichte aus den Gremien 
 
Sanierungsbeirat 
 
Herr Henkel berichtet über das ISEK (Integriertes             
Stadtentwicklungs-Konzept)-Forum und regt unsere Beteiligung an.           
Näheres dazu findet sich im Internet auf wilhelmstadt-bewegt.de               
(Mitmachforum). Dort kann sich jeder mit Ideen einbringen. Bis Ende                   
August 2018 wird das Forum offen sein. Zum Jahresende sollen die                     
Fachämter die Vorschläge prüfen. Danach soll die offizielle               
Bürgerbeteiligung beginnen. Im Frühjahr 2019 soll das ISEK               
vorgestellt werden.  
Die Anmeldung für das Forum erschien etwas umständlich und                 
möglicherweise eher abschreckend. Es wurde erwogen, dass sich die                 
STV als solche anmeldet und Interessenten dann darüber beteiligen.  
In der nächsten Sitzung sollen Ideen der STV für das ISEK behandelt                       
werden.  
 
Am kommenden Mittwoch (9. Mai 2018) soll die vorbereitende                 
Beschilderung für die Abhängung der Weißenburger Straße vorgenommen               
werden.  
 
Die Havelufergestaltung ist neu in die Programmplanung aufgenommen               
worden. Die Brücke/der Wall über den Havelarm ist zurückgestellt. 
 
Die Erweiterung der Planung der Mehrzweckhalle für die               
Christoph-Földerich-Grundschule führte zur Verzögerung. Im Mai 2018             
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soll eine EVU-Prüfung vorgenommen werden. Möglicherweise führt das               
bis August/September 2018 zu einer Entscheidung.  
 
Das GSM berichtete über das Interesse von Gewerbetreibenden an einem                   
Internetauftritt. 
 
 
TOP 4: Beschluss Anfrage an BezA zur Kostenschätzung 
 
einstimmig angenommen. Die Anfrage soll als PDF-Datei an den                 
Stadtrat und unsere Ansprechpartner versandt werden. 
 
https://www.stv-wilhelmstadt.de/2018/04/arbeitspapier-hexenwiese-der
-ag-verkehr-vom-11-04-2018/  
 
TOP 5: Beschluss Anfrage an BezA Status der STV 
 
einstimmig bei einer Enthaltung angenommen. Die Bedeutung des               
Kooperationsvertrags wurde erörtert. 
 
https://www.stv-wilhelmstadt.de/2018/04/arbeitspapier-toeb/  
 
TOP 6: Neustart STV 
 
Es soll ein zweistufiges Wahlverfahren geben. In der ersten Stufe                   
werden die weiter Willigen auf eine Liste gesetzt. Sie sollen auf                     
einer Bürgerversammlung en bloc gewählt werden. In der zweiten Stufe                   
sollen sich erstmals Interessierte auf der Bürgerversammlung zu               
solchen erklären und sodann - abweichend von der Geschäftsordnung -                   
sogleich abstimmungsberechtigte Mitglieder der STV sein. 
 
TOP 7: Runder Tisch Milieuschutz/Erhaltungssatzung 
 
Es befinden sich sechs Anträge der Linken, der SPD und von Bürgern                       
dazu in der Bearbeitung der BVV - einer bereits seit Februar 2017.                       
Nach wiederholten Vertagungsanträgen scheint es inzwischen eine             
breite Unterstützung dafür zu geben. Der Antrag für ein                 
Grobscreening sollte dringend umgesetzt werden, weil es als               
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Voraussetzung für die Bestimmung eines Schutzgebiets angesehen wird.               
Die Zuständigkeit der STV dazu kam zur Sprache.  
 
TOP 8: Aktuelles 
 
Anzeige wegen Taubendreck in der Unterführung. 
 
TOP 9: Verschiedenes 
 
Der Senat soll ein Straßenbahnnetz für Spandau für 2026/30 in einen                     
Bedarfsplan der Neu- und Ausbaumaßnahmen aufgenommen haben. 
 
Hinweis auf eine PM der Spandauer Bezirksverordneten Wieczorek               
(GRÜNE): 
 
https://www.stv-wilhelmstadt.de/wpc/uploads/2018/05/PM_180428_TRAM_E
lmas.pdf 
 
 
Die Sprecher der STV 
Michael Henkel, Markus Ritter, Emilio Paolini 
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